
 
ISTITUTO COMPRENSIVO “ALESSANDRO ANTONELLI” di BELLINZAGO NOV.SE 

 
 

VERBALE N. 5 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
 
Il giorno 21 del mese di giugno dell'anno 2019, alle ore 18.00 si è riunito nei locali di questa Scuo-
la, il Consiglio di Istituto, regolarmente convocato in data 17-06-2019, per discutere e deliberare in 
merito al seguente ordine del giorno: 
 
 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Modifiche al P.A. e.f. 2019; 
3) Verifica stato di attuazione del P.A. e.f. 2019; 
4) Visite di istruzione in avvio a.s. 2019/2020; 
5) Criteri di assegnazione personale scolastico; 
6) Criteri formazione classi; 
7) Donazioni alla scuola;  
8) Affidamento diretto Psicologa di Istituto; 
9) Varie ed eventuali  
 
 
Gli assenti e i presenti risultano come segue: 
 
 

  Consigliere         presente    assente 
 

 Sig. BOVIO Stefano x  

  " DI MEZZA Eveline – Vice Presidente x  

  “ MACRI’ Domenica x  

  “ PANZINI Barbara  x 

  “ PARACCHINI Federico x  

  “ STEFANO Michela - Presidente  x  

  “      TORRES de SOUSE Juliana x  

  “ VELLA Celestina x  

Dott. ROMEO Silvana - Dirigente Scolastico x  

Ins.   AMBROSIO Monica x  

   “ CENTRA Elena  x 

   “     GALLI Federica x  

   “ LORUSSO Anna Maria x  

   “ MELONE Simona x  

   “  MIGLIO Claudia x  

   “ ZINGARINI Manuela x  

   “  TRIVELLA Marta x  

Sig. SACCO Irma x  

  “ MAZZOTTA Iole  x 
 
 

Verificata la presenza del numero legale si dà inizio alla seduta. 
 

Svolge funzione di segretario la sig.ra Domenica Macrì. 
 
 
 
 
 

 



 

Punto 1 - Approvazione verbale seduta precedente 

DELIBERA 28/19 
 

Il Consiglio, all’unanimità approva il verbale della seduta precedente con propria delibera n. 28. 
Il presente verbale, secondo la prassi, verrà inviato ai componenti del Consiglio di Istituto insieme 
alla convocazione della riunione successiva. 

 

 

 

Punto 2- Modifiche al P.A. e.f. 2019 

DELIBERA 29/19 
 
La DSGA, signora Irma Sacco, presenta le variazioni apportate al Programma Annuale nel 
periodo: 01-01-2019/21-06-2019 (Allegato 1). 

Il Consiglio approva all’unanimità con propria delibera n. 29/19. 

 

 
 
Punto 3- Verifica stato di attuazione del P.A. e.f. 2019 

DELIBERA 30/19 
 

Successivamente il Direttore S.G.A., Irma Sacco, illustra la relazione sullo stato d’attuazione del 
Programma Annuale alla data del 21 giugno 2019 (Allegati 2, 2A e 2B). 

Il Consiglio, all’unanimità, approva con propria delibera n. 30. 

 
 
Punto 4- Visite di istruzione in avvio a.s. 2019 

DELIBERA 31/19 
 

La dirigente informa il Consiglio sulle proposte di viaggi di istruzione da parte delle docenti della 
scuola primaria di Bellinzago e del plesso di Marano Ticino, come illustrato meglio nel prospetto 
allegato al presente verbale. Il Consiglio delibera all'unanimità il prospetto aggiornato dei viaggi di 
istruzione riportato in allegato B alla presente delibera. 

 
 
Punto 5- Criteri di assegnazione personale scolastico 

DELIBERA 32/19 
 

La dirigente illustra i criteri di assegnazione dei docenti alle sedi e alle classi: Continuità educativo 
-didattica, salvo casi particolari che impediscano l’applicazione di tale principio. Competenze spe-
cifiche didattiche e professionali dei docenti in relazione agli obiettivi stabiliti dal PTOF. Progetti di 
innovazione e sperimentazione presentati dai docenti approvati.  
Il Consiglio approva all’unanimità i criteri di cui all’allegato 3. 
 

DELIBERA 33/19 
 

Punto 6- Criteri formazione classi 

 
La dirigente espone al Consiglio il criterio utilizzato per la formazione delle classi. 
Il Consiglio approva all’unanimità i criteri di cui agli allegati 4, 5 e 6. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Punto 7- Donazioni alla scuola 
 

La dirigente informa il Consiglio che l’Associazione Volontariato Mezzomerico ha donato alla scuo-
la (tramite il comune di Mezzomerico) due Display Interattivi mentre la Banca CRT di Oleggio ha 
donato dei PC usati; la commissione tecnica sta valutando l’opportunità di inserirli in inventario. 

 
 
 

Punto 8- Affidamento diretto Psicologa di Istituto 

DELIBERA 34/19 
 

La dirigente informa il Consiglio di voler prorogare per l’anno scolastico 2019/20 il progetto scree-
ning con la dott.ssa De Leonardis. Si procederà ad un affidamento diretto. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

 
 
 

Punto 9 – Varie ed eventuali 
 

Nulla da discutere. 

 

 

 

 
La seduta termina alle ore 19.30. 

 

 
         La Segretaria del C.I.                                                                   Il Presidente del C.I. 
       Sig.ra Domenica Macrì                                                                Sig.ra Michela Stefano 


